

第三種郵便物認可

(巷間で聞いた対話)

が心合わせてやる。

三川指導部原万田地域分会新
聞「じぶん」(NO.8)から

この事実見よ

組合員・家族の皆さん、炭鉱労働者にとってこんどの参議院選挙が特に重要なことは次のような事情からもわかるでしょう。

昭和三十四年にわが国の石炭生産額一億トン(年産)で、総労工ネルギー中三六%。西ドイツがこれをおさえたためにも革新が勝たにやあいかん。ただし、保革逆転が強く叫ばれていたのに、実際に革新の力は實に其闘争してこないので、まだ弱いのないか。

A=今度の参議院選挙についてあんたたち、どう思つね。
B=三たび物価の上るが、これをおさえるためにも革新が勝たにやあいかん。ただし、保革逆転が強く叫ばれていたのに、実際に革新の力は實に其闘争してこないので、まだ弱いのないか。

C=物価狂騰の張本人の大企業の使用者が、自民党だよ。いつまでもおおひせてば、生活が破かいされてしまつよ。

B=たとえ野党が其闘争しても、自民党にとてかわるだけの力量がないのではないか。

C=一般市民は案外政治に関心がうすいのでそのように感じるが、組織労働者は、自分たちがおず政黨が政権をとつても、労働市民の利益を守ると、力くばぐると思う。

A=もう積極的な行動に移るべきだし、おそらくいいだ。自民党はじやんじやん動いているし、私たちも通りいっぺんの票読みでなく、確実に一票でも多くある人がかんぱらなくやあ。

C=保革選挙を口先だけだなう、足でじつじやないか。

B=物価を下げさせて生活を守るために、もうじきやめます。

会社の賃金問題に反抗する

上るのは生産ばかり

鼻先にニンジン方式やめよ

炭労の期末手当闘争が、参議院議員選挙とからみ合ひながらこれから行くが、その期來手当闘争を前に、三池では春闘後のいま賃金闘争に対する会社の「うそうの改悪が問題化しきりおり、新労組員もやくめ職場にいからが広がつてく。

各新聞の、賃金闘争に対する要求・主張例には、次のようなもののがとくに目立つ。

四山「坑外」

今年の春闘が、七四国民春闘といわれましたように、國民的性格をおひた闘いであったからだと、わが國の場合工ネルギー計画中八分に過ぎず、自民政治の失政がここに象徴されていてます。

会社は今度の賃上げが大幅であつたとして、從来十月までR計算の方法をかえ、賃金闘争を七、八月頃から行なおうとしています。

新労組員たちは、その幹部の

非民主的なやり方たひのようによく

に比していかに高いかを物語って

います。

会社は今度の賃上げが大幅であつたとして、從来十月までR計算の方法をかえ、賃金闘争を七、八月頃から行なおうとしています。

新労組員たちは、その幹部の

非民主的なやり方たひのようによく

に比していかに高いかを物語って